



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
EL ECONOMISTA	47	14/12/2022	COLUMNAS Y ARTÍCULOS



**EQUILIBRISTA.** Adela Ramos Juárez, diputada por Morena, dijo que su coordinador de bancada, Ignacio Mier Velasco, la ha señalado tras votar en contra de la reforma constitucional electoral que envió el presidente López Obrador. La diputada dijo que Ignacio Mier había generado un ambiente de odio contra su persona y aseguró

que había enviado a muchas personas a amenazarla. Ella comentó que había ejercido su derecho a la libertad de pensamiento y de expresión, y que el hecho de que votara en contra de la reforma no significaba que traicionara al pueblo, ni tampoco fallarle. También dijo que los y las diputadas deben actuar con principios y valores y promover lo que más beneficie a la población.